

La Communautés de Communes des Côteaux du Girou



Montpitol fait partie de la Communauté de Communes des Coteaux du Girou (C3G).

Présentation

La Communauté de Communes des Coteaux du Girou a été créée en 1998 à l'initiative des Maires de Gragnague, Montastruc –La- Conseillère, Verfeil, Montpitol et Saint Pierre.

Son objectif étant d'unir l'ensemble des moyens de chaque commune pour un développement économique durable.

Depuis 2013, de nouvelles communes sont devenues membres de la « C3G » portant le nombre de celles-ci à 18.

En voici le détail : Bonrepos Riquet, Gragnague, Garidech, Gauré, Gemil, Saint-Pierre, Montastruc la Conseillère, Verfeil, Montjoire , Paulhac, Lapeyrouse Fossat, Lavalette, Montpitol, Bazus, Roqueserière, Saint-Jean L'Herm, Saint-Marrcel Paulel et Villariès.

La Communauté de Communes des Coteaux du Girou est administrée par un Conseil Communautaire composé d'un Président, de 8 Vice-présidents et 39 élus communautaires.

Aujourd'hui, la « C3G » est un territoire homogène de 20 851 habitants possédant une cohésion géographique, culturelle, économique et sociale avec une volonté commune de développement.

Site Web

Le site web de la C3G : <http://www.cc-coteaux-du-girou.fr/>

Vidéos promotionnelles

Film institutionnel:

Film touristique



Autres liens utiles

Cliquez sur l'image ci dessous pour accéder à la page de la C3G qui liste les communes: